

10 jan 2005 -14:00

CP-Communication du Premier Ministre - Joséphine-Charlotte

COMMUNICATION DU PREMIER MINISTRE

COMMUNICATION DU PREMIER MINISTRE

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris ce matin le décès de Joséphine-Charlotte, Grande-Duchesse du Luxembourg et Princesse de Belgique. Avec Joséphine-Charlotte, nous perdons un membre doux et généreux de notre famille royale. Au Luxembourg, comme en Belgique, elle était connue pour son intérêt dans l'art et aimée pour sa préoccupation pour des problèmes sociaux. En tant que Grande-Duchesse du Luxembourg et soeur du Roi Albert II, elle était la personne par excellence pour établir les excellentes relations entre la Belgique et le Luxembourg. Au nom du Gouvernement, je présente mes sincères condoléances à Jean, Grand-Duc du Luxembourg, au Roi Albert II de Belgique, aux deux familles ainsi qu'au peuple luxembourgeois. En signe d'hommage et de deuil, le jour des funérailles de Joséphine-Charlotte, les drapeaux seront mis en berne en notre pays.